



Esto le pagaba la Cámara de Diputados al hijo de Adán Augusto López con licenciatura inconclusa

Durante más de un año, el hijo del exsecretario de Gobernación trabajó como 'asistente' para la bancada de Morena



Durante el último trimestre de 2022 y todo el 2023, uno de los hijos de **Adán Augusto López Hernández** recibió recursos de la **Cámara de Diputados** pese a no haber terminado sus estudios de licenciatura.

En septiembre de 2022, el extitular de la Secretaría de Gobernación (**Segob**) acudió al recinto legislativo antes del debate alusivo a la militarización de la Guardia Nacional. Según sus declaraciones a la prensa, fue a visitar a su hijo **Augusto Andrés López Estrada** porque estaba "haciendo su **servicio social**".

Para octubre de ese mismo año, Augusto Andrés firmó un contrato de **prestación de servicios profesionales** con vigencia hasta el 31 de diciembre de 2022 para trabajar como parte del Grupo Parlamentario del Movimiento de Regeneración Nacional (**Morena**) en el Palacio Legislativo de San Lázaro.